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— ASSISI —

T
ASSE, i Ds danno i numeri. La
replica del Comune al segretario
dei Ds di Assisi, Simone

Pettirossi, è secca: «I dati forniti sulle
tasse non sono corretti, anzi, sono
confusi. Ad Assisi l’Ici è la più bassa
dell’Umbria e l’Irpef è zero».
L’assessore al Bilancio Moreno Massucci
e il sindaco Claudio Ricci, nel rilanciare,
non mancano di
evidenziare come il
centrosinistra assisano, per
difendere l’Ato, mischia le
carte e pubblica dati,
appunto, non corretti e
confusi sulle tasse.
«E’ ormai chiaro a tutti che
se fossimo entrati nell’Ato, come voleva
la sinistra, avremmo avuto il 60% di
aumento delle tariffe — dicono Massucci
e Ricci —. Invece l’amministrazione di
Assisi non vuole l’aumento delle tasse». I
due amministratori entrano poi nello
specifico riguardo all’Ici e all’Irpef.

«L’ADDIZIONALE Irpef ad Assisi è
pari a ‘zero’ e, almeno noi, non
conosciamo numeri più bassi dello zero
— aggiungono —. L’Ici è, invece, del 4,5
per mille: la più bassa in Umbria. Il
totale Irpef + Ici, come appare sulle
tabelle di recente pubblicate, è di 322

euro all’anno per famiglia contro una
media dei Comuni umbri che si attesta a
circa 450 euro e punte che arrivano a 661
euro. Il centrosinistra forse, in modo non
corretto, ha preso i dati che includono
anche le tasse messe dal Governo e dalla
Regione». «Ma, su queste — concludono
Massucci e Ricci — noi non abbiamo
possibilità di incidere!».
Sul tema dell’Ato c’è anche la presa di

posizione di Rifondazione
comunista.
«L’amministrazione
assisana ha un’idea della
gestione della cosa pubblica
che è al di fuori delle regole
di un buon vivere, negando
qualsiasi rapporto con altre

realtà regionali».

LO EVIDENZIANO Franco Di Lascia
e Franco Cesario, responsabili assisani di
Rc, che intervengono sulla
determinazione del Comune di Assisi di
rimanere fuori dall’Ato dei rifiuti:
«L’amministrazione comunale è
opportuno che sappia e si prepari a ciò
che sarà, con la recente legge regionale
n.23 del 9/7/2007 che riformerà il sistema
amministrativo regionale, che costituirà
degli Ambiti territoriali integrati (Ati)
per gestire e programmare servizi
importantissimi come sanità, rifiuti,
acque e turismo».

M.B.

«Ds, dati truccati»
Replica in tandem

Sindaco e assessore su Ici e Irpef

NON DECOLLA il dialogo tra Comu-
ne e Comitati che contestano il Piano di
recupero per l’area ex Giontella adottato
dall’assemblea consiliare, ma continua il
confronto a distanza. L’iniziativa tenta-
ta dal comitato locale del Partito Demo-
cratico non ha avuto successo e all’assem-
blea pubblica l’altra sera era presente al
completo la Giunta del sindaco Lombar-
di, numerosi aderenti al Pd e qualche cit-
tadino curioso. E’ stata l’occasione per
motivare meglio le scelte fatte dall’ammi-
nistrazione comunale, che ha ribadito di
apprezzare il progetto ritenendolo mi-
gliorativo rispetto al precedente, in parti-
colare per gli insediamenti commerciali
che non dovrebbero sconvolgere la rete

di distribuzione locale. Quanto alla via-
bilità si è sottolineato che presenta aspet-
ti di razionalità e funzionalità che mi-
glioreranno la situazione
esistente. L’assessore ai
Lavori pubblici Marchi
(nella foto) ha annuncia-
to la possibilità che venga
realizzato in tempi rapidi
anche il sottovia ferrovia-
rio di via Irlanda, previsto
nel progetto. I rappresen-
tanti dei Comitati non si sono presentati
e sono impegnati a preparare le loro ini-
ziative. La petizione proposta dal «Comi-
tato per le scuole» ha già raccolto 2.800
firme, molto vicino al traguardo prefissa-

to di 3.000 sottoscrittori, e il suo presi-
dente Sergio Zocchetti invita gli ammi-
nistratori a lasciare le vesti di una parte

politica per recepire la vo-
lontà popolare espressa
dalla petizione (strumen-
to di democrazia diretta),
abrogando la variante
adottata.

ANNUNCIA, inoltre, la
partecipazione alla mar-

cia del 15 settembre, promossa dal «Co-

mitato Mezzomiglio», verso il quale di-

chiara «identità d’intenti».

m.s.

SEDUTA consiliare,
quella di lunedì, assai
partecipata e non soltanto
per la folta presenza di
pubblico, mai registratasi
nelle precedenti
amministrazioni. Stavolta
tutte le forze del
centrosinistra erano
presenti e, al termine di
un breve dibattito
abbastanza contenuto
anche nei toni, hanno
approvato pressoché
all’unanimità una serie di
atti importanti, dai criteri
per la scelta e la nomina
dei cinque membri
elettivi componenti la
nuova Commissione «per
la qualità architettonica
ed il paesaggio» a quelli
per la nomina e la
designazione fiduciaria
da parte del sindaco dei
rappresentanti del
Comune presso Enti,
aziende ed istituzioni. Un
risultato che è il frutto
della mediazione
intervenuta nell’ultima
Conferenza dei
capigruppo consiliari, che
ha preceduto i lavori del
Consiglio, ma che mal
cela la litigiosità ancora
interna ai vari
schieramenti della
maggioranza e
dell’opposizione e ai
singoli partiti.

S.F.

T O D I

«Calma piatta»
al Consiglio
sulle nomine

ANCHE IL CENTRO PACE piange la morte di Luciano Pava-
rotti e annuncia che una delegazione dello stesso Centro sarà a
Modena per dare l’estremo saluto al tenore. Pavarotti era stato in-
signito del premio «Pellegrino di pace» nel 1992 (la quarta perso-
nalità a riceverlo, dopo Gorbaciov, Perez De Cuellar e Giovanni
Paolo II): «Fu emozionante — ricordano i membri del Centro Pa-
ce —: il maestro, scelto perché aveva donato mezzo miliardo di
lire per i bambini della ex Jugoslavia, era commosso e promise di
fare sempre di più. Infatti fondò il ‘Pavarotti & friends’, che tanto
ha fatto per l’infanzia ». E il Centro Pace, per onorare il tenore
scomparso, chiederà a numerosi artisti di tenere un concerto a lui
dedicato, sempre finalizzato a sostenere i bambini del mondo.

DISSONANZE
L’ultimo confronto
promosso dal Pd

ha coinvolto la Giunta
Assente la «protesta»

SCIA DI RIFIUTI
Tiene ancora banco
il «caso» dell’estate

La Quercia contestava
l’alta pressione fiscale

Bastia, i politici mettono a punto mentre i Comitati «mobilitano»

TANDEM
L’assessore al
Bilancio Massucci
e il sindaco Ricci

ASSISI COMMOSSO RICORDO DEL TENORE

Omaggio del Centro Pace
‘Concerto per Pavarotti’


